



# 小学校との交流会



R6. 2. 13(火)



先週に引き続き、今日は、にじ組と1年生との交流会です。

先週参加した子どもたちは、2回目になるので、子ども達の中にも、教室のイメージが浮かぶ子が多く、

「こっちを通って行ったよね」と覚えている

子もいたようです。階段や廊下の歩き方も、先日より

上手だったような気がします。「今日は、よろしくお願いします」と1年生

にご挨拶をした後は、**1年生から「ク롬ブック(パソコン)」**

**の使い方を教えてもらいました。**1年生の椅子に座って、実際

にク롬ブックを触らせてもらい、子ども達もとても喜んでい

ました。4月からの勉強のイメージが、また一つできるようになったと思います。

その後は、教室を移動して、1年生の発表をみせてもらいました。



「大きなカブ」のオペレッタです。堂々とセリフを言ったり、楽器を演奏する1年生の姿を、にじ組の子ども達は、とても一生懸命にみていました。

そこには「自分たちも、こんなふうにできるようになりたいな」という、

1年生に対する憧れの眼差しが、見て

取れました。1年生の発表を見ている子どもたちの表情が、とても

キラキラしていたのが、印象的でした🍀

帰りには、おみやげに、**手作りのメダル**をもらい

首にかけてもらって、とても嬉しそうでした。

にじ組の子ども達も、1年生になるの

がまたひとつ、楽しみになったのではない

かと思います。西山台小学校の皆さん、

2日間にわたり、ありがとうございました。

